
民调称77.8%民众满意总统业绩
【本报讯】根 据 Populi

Center 民 调 机 构 于 今 年 6
月 5 日 至 12 日 在 全 国 各
地 以 抽 样 方 式 对 1200 名
受访者进行调查的结果，
公 众 对 佐 科 维 总 统 表 现
的满意度达到 77.8%。

Populi Center 民调机构
研究员哈尔丹托（Hartanto

Rosojati）于 6 月 26 日 在 雅
加 达 举 行 的 发 布 会 上 声
称，根据本民调机构的数
据报告，77.8%民众对佐科
维总统的表现感到满意，
其中 11.1%的公众感到非
常 满 意 ，66.7% 感 到 很 满
意。另外有 20.7%感到不
满意，其中 18.5%感到不满

意 ，2.2% 感 到 极 不 满 意 。
还有 1.5%民众说不知道或
不愿回答。

今次的调查行动是通
过 Populi Center 民 调 机 构
的 应 用 程 序 进 行 了 面 对
面 采 访 ，误 差 幅 度 在
2.83% 左 右 ，可 信 度 达 到
95%。 （Sm）

6月 26日，佐科维总统（右）接受财政稽查署提交的2022年中央政府
财政报告的审计结果报告。他在这个场合表示，预算基金是人民血汗
钱，任何人都不容随意挥霍。

总统为中央政府财政报告发表讲话

【本报讯】佐 科 维 总 统
于 6 月 26 日在雅加达国家
宫接受了财政稽查署所提
交 2022 年中央政府财政报

告的审计结果报告，当时
总统对地方政府和国家部
门和机构的各级官员强调
说，在国家预算案或地方

预算案中的基金，全都是
人民的血汗钱，不应用于
官僚的额外开支，而是应
用于对人民有益的纲领。

佐科维总统说：“人民
的每一分钱都必须回馈人
民，用于对人民有好处或
能可感受到的方面，而不
是给官僚机构的费用。我
发现到有很多预算开支都
用于官僚机构的经费。”

佐 科 维 总 统 认 为 ，国
家部门和机构及地方政府
应提高预算素质，有许多
纲领预算在某些地方分配
不当，因为有太多的预算
用 于 出 差 费 和 公 务 员 酬
金，实质上的建设预算反
而更小，因此导致工作效
率或效果不佳。

他说：“除了提高责任
能力，我们也必须持续提
高开支素质，而且要良好
执行，不断监控和评估，使
预算开支的使用能真正到

位，让人民能感受到预算
案每一分钱的好处。”

佐 科 维 总 统 举 例 说 ，
有某个地方政府在地方预
算中，农业劳动力辅导纲
领的预算额约达 15 亿盾，
其中 10 亿盾或超过 50%的
预算用于出差费的需要。

此 外 ，也 有 某 个 地 方
政府推出了中小微业发展
纲领，所需的预算开支约
达 25 亿盾，然而其中 19 亿
盾用于公务员酬金和出差
费。

佐 科 维 总 统 说 ，运 营
开支或间接费用理应只占
预 算 总 额 的 20% 至 25% ，
因此国家预算案和地方预
算 案 的 使 用 必 须 正 确 到
位。

（Sm）

地址：JL.GUNUNG SAHARI XI No.291 JAKARTA 10720 Email : redaksi.guojiribao@gmail.com, guojiribao.iklan@gmail.com 电话：（62-21）626 5566（总机）广告热线：021-6009088 传真：广告部：626 1866 编辑部：626 1366 发行部：626 1766 Lt:Idr

订费每月Rp.88.000,- Guo Ji Ri Bao
2023年6月27日（星期二）Tuesday, June 27, 2023

零售Rp 3.500,- 农历癸卯年五月初十
N

O
: 1 06 30 40 37

國
際
日
報
官
網

國
際
日
報
官
網

https://guojiribao.com/https://guojiribao.com/

审慎正确有效利用预算审慎正确有效利用预算

【本报讯】佐科维总统
表示，国际足联（FIFA）指
定 我 国 成 为 2023 年 U-17
世界杯主办国，这是国际
足联对我国的信任。所以
他 已 指 示 印 尼 足 球 协 会
（PSSI）总主席埃里克（Er-
ick Thohir）就 此 事 要 做 好
充分准备。

佐科维总统于 6 月 26
日 在 雅 加 达 红 牌（Palm-
erah）传 统 市 场 进 行 视 察
后 说 ：“ 这 是 国 际 社 会 给
予的信任，也是国际足联
对我国的信任。我们上次
已整修了比赛场地，也就
是说可使用该场地，然而
一切处理事务必须准备就
绪。”

他也对关于世界杯球

赛 的 举 行 与 Coldplay 音 乐
队的表演是否会同在一个
日期表示关注。这两个活
动 都 在 11 月 份 及 在 同 样
的场地即翁加诺总体运动
场（GBK）举行。

佐 科 维 总 统 称 ，稍 后
将寻求解决的途径。我国
的足球赛场不仅是翁加诺
总体运动场而已，我们还
有其它适合的广场，其中
如 JIS、Mnahan、Jalak Haru-
pat 等。在泗水也有 Stadi-
on Bung Tomo 体 育 广 场 。
我们有许多已准备好的运
动场。

此前，国际足联已正式
指定印尼为 2023 年世界杯
的主办国，举办球赛的日期
为 2023 年 11 月 10 日 至 12

月 2 日。
另一方面，在同样在 11

月份，英国的 Coldplay 音乐
队已事先公布将于 11 月 15
日在翁加诺总体运动场举
行演唱会。看来世界杯球
赛与英国 Colplay 演唱会的
举办日期会出现冲突。

旅游业与创意经济部
联 络 单 位 主 任 伊·古 斯
蒂·阿 尤（I Gusti Ayu Dewi
Hendriyani）曾 于 6 月 24 日
晚上称，其部门仍在等待
世界杯球赛的正式举办日
期。然而主办演唱会的赞
助商表示，上述 Coldplay 演
唱会肯定在雅加达翁加诺
总体运动场按期举行，即
2023 年 11 月 15 日。

（Ing）

总统：我国主办U-17世杯赛
这是国际给予信任 须做好充分准备
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即使选择有所区别仍须保持团结
总警长：我国进入发展正轨亦受国际尊敬
【本报讯】国警总警长

里 斯 迪 约 上 将（Listyo Sigit
Prabowo）于 6 月 25 日 在 雅
加达民族纪念碑举行的国
警 成 立 77 周 年 庆 祝 活 动
上声称，我国已步入朝向
发达国家发展的正轨，并
受到国际社会，特别是亚
洲各国尊敬的国家。

里斯迪约上将说：“我
国如今正处于优势状况，
我们已经处于正轨上，我
们的国家也受到了东盟、
亚洲，包括或二十国集团
（G20）等 的 尊 敬 ，我 们 目
前的发展状况必须坚持到
底。”

他 强 调 说 ，2024 年 大
选活动是一个非常重要的
举措，使我国能成为最受
国际社会尊敬的国家。即
使在大选中，我们的选择
有区别，然而我们始终要
保持团结，选举盛会必须
和平进行，以坚持民主制
度的稳定性。

今次应邀出席的国家
高官，其中有政法安统筹
部长马福（Mahfud MD）、陆

军 副 参 谋 长 阿 古 斯 中 将
（Agus Subiyanto）、选举委员
会 主 席 哈 欣 （Hasyim
Asy'ari）、选举监督机构主
席拉赫玛特（Rahmat Bagja）
和国警刑事侦探局主任法
迪 尔 中 将 （Fadil Imran）
等。 （Sm）

更正启事
本报昨日A1版《卢虎：政府计划再次与中国合作》报道中，

有关中国高铁总长度已经超过40万公里的描述，应为“超过4万
公里”。特此更正并致歉！ 本报编辑部


